

Einladung: Information und Austausch zum „Forum Energiedialog“

www.energiesdialog-bw.de



Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit laden wir Sie, die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister sowie die Landräte im Regierungsbezirk Stuttgart, gemeinsam mit den Regionalverbänden Heilbronn-Franken, Stuttgart und Ostwürttemberg, herzlich zum „Forum Energiedialog“ am 13. Oktober 2016 von 10 Uhr bis 13 Uhr nach Heilbronn ein.

Die Umsetzung der Energiewende verläuft nicht überall konfliktfrei. Das Land möchte dazu beitragen, dass Konflikte um geplante Projekte der Energiewende frühzeitig gelöst oder zumindest sachlich und konstruktiv ausgetragen werden. Es stellt den Kommunen mit dem „Forum Energiedialog“ kostenfreie Unterstützung für dieses Ziel zur Verfügung.

Nach dem nun die Pilotphase mit 5 Praxisfällen zu Windenergie-Konflikten abgeschlossen ist, können Kommunen landesweit auf das Forum Energiedialog zugreifen. Neben einer Vorstellung des Forums stehen zu folgenden und weiteren Fragen Mitarbeiter des Forums Energiedialog und Bürgermeister von Pilotgemeinden zum Austausch bereit:

- » Wie geht man mit hocheskalierten Konflikten um, wie kommt man wieder zu einem sachlichen und wertschätzenden Dialog?
- » Wie bringt man möglichst objektive, verständliche und neutrale Informationen in Gemeinderat und Bürgerschaft?
- » Regionalplanung, Flächennutzungsplanung, Flächenverpachtung, Genehmigungsverfahren: Zu welchem Zeitpunkt helfen welche Maßnahmen?

Donnerstag, 13. Oktober 2016
10.00 Uhr

experimenta Heilbronn gGmbH
Veranstaltungsraum: Kubus15
Kranenstraße 14, 74072 Heilbronn

Vertreterinnen und Vertreter des Umweltministeriums, der Regionalverbände, des Regierungspräsidiums Stuttgart (Kompetenzstelle Energie) und des Forums Energiedialog stehen zum Austausch bereit. Wir würden uns freuen, Sie bei unserer Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

